

# 狭い道、方向転換 バック事故

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇  
◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで!』◇

## 目的地を通り過ぎたことに気づき

狭い道路を、方向転換のためにバックしていた

バックしてきたクレーン車がバイクと衝突

バイクの女性死亡

2018/4/11(水) 8:29

10日午後2時半ごろ、熊本県で、バックしていたクレーン車が、直進していた原付バイクに衝突する事故があり、原付バイクの81歳の女性が死亡しました。クレーン車を運転していた39歳の男性は、目的地を通り過ぎたことに気づき、方向転換のために、クレーン車を後退させていたということです。

## あおり運転 暴行疑いで書類送検

「手前の交差点で、急に割り込んできたため、腹が立った」

事故を伴わないあおり運転で、暴行罪が適用されるのは、道内では初めて

2018年04月11日 12時20分

旭川市の国道で、前を走っていた車に割り込み急ブレーキをかけるなどいわゆるあおり運転を行ったとして会社員の男(49)が暴行の疑いで書類送検されました。警察によりますと、事故を伴わないあおり運転で暴行罪が適用されるのは道内では初めてだということです。警察によりますと、男は去年10月、前を走っていた車を追いかけて前に割り込み、急ブレーキをかけるなどして進路を妨害するあおり運転を行ったとして暴行の疑いが持たれています。調べに対し、男は容疑を認め「手前の交差点で急に割り込んできたため腹が立った」などと供述しているということです。

あおり運転をめぐる去年6月、東名高速道路でワゴン車に乗っていた夫婦が死亡した事故などをきっかけにことし1月、警察庁が道路交通法だけでなく刑法の暴行罪などあらゆる法令を駆使して捜査を徹底するよう全国の警察に通達を出しています。